



Une classe de 6° participe au 6° Défi Scientifique National lancé par le Futuroscope

publié le 01/04/2017

Les élèves de la classe de 6°1 ont participé au 6° défi lancé par le Futuroscope.

Ils devaient fabriquer du plastique à partir de maïs.

Ils y sont arrivés et ont ensuite réinvesti de nombreux tests pour le caractériser. Ils ont ainsi réalisé une vidéo de 10 min pour participer à ce concours.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.